

MSC blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

Jahreshauptversammlung des MSC Schatthausen – Zwei neue Ehrenmitglieder ernannt

Schatthausen. Zur Mitgliederversammlung des MSC Schatthausen begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder im Clubhaus. Schriftführer Jörg Baum berichtete über die Aktivitäten im Jahr 2015. Anschließend gab es einen Überblick über die Finanzen: Die Jahresbilanz weist demnach einen schönen Gewinn aus. Den Wirtschaftsbericht verlas Reinhard Philipp, der allen Helfern für die Unterstützung dankte.

Die stellvertretende Abteilungsleiterin Fahrradtrial, Heike Engelhard, berichtete von der personellen Umstrukturierung der Abteilung, nachdem der langjährige Abteilungsleiter und Trainer Martin Engelhart nicht mehr in leitender Funktion tätig ist. Die Trainingsarbeit wurde auf ein junges mehrköpfiges Trainer-Team verteilt. In der Fahrradtrial-Abteilung gibt es 32 aktive Fahrer, von denen 20 regelmäßig an Veranstaltungen teilnehmen. Es wurden sechs Veranstaltungen durchgeführt, mit dem Highlight der Deutschen Meisterschaft 20 Zoll im Juni in Schatthausen. Auch sportlich lief

es sehr gut: Jonathan Sandritter wurde Deutscher Meister in der MTB Elite, Andreas Depil vor heimischem Publikum Deutscher Meister der Junioren 20 Zoll. Raphael Pils konnte eine WM-Bronzemedaille mit dem deutschen Trial-Team gewinnen und holte den Vizetitel bei der Deutschen Meisterschaft 20 Zoll Elite.

Aus der Motorradtrial-Abteilung berichtete Uli Hoffmann. Die meisten Starts gab es in der Baden-Württembergischen Jugendmeisterschaft, hier waren neun Jugendliche 73 Mal am Start. Bei der Trial-Challenge Süd-West wurden zwei Meistertitel gewonnen. Drei Sportler des MSC nahmen an der Deutschen Meisterschaft teil, Robert Schiek gewann überraschend den Titel bei der Deutschen Jugendmeisterschaft. Das ganze Jahr über wurde zweimal die Woche ein Training angeboten, bei dem auch sehr oft die beiden Clubmotorräder zum Einsatz kamen. Veranstaltet wurde ein ausgebauter Motorradtrial-Lehrgang, die BW-Jugendmeisterschaft und Trial-Challenge Südwest als Doppelveran-

staltung sowie ein Abteilungs-Trainingswochenende. Zum Saisonabschluss wurde das Nikolaustrial durchgeführt. Das Highlight 2016 wird die Ausrichtung der Deutschen Meisterschaft im Motorradtrial am 17./18. September sein.

Jugendleiterin Monika Müller berichtete von den Aktivitäten der Jugendabteilung, der Tourensportbericht wurde von Josef Bartosch verlesen und es wurde von den regelmäßigen Treffen der „Oldtimer“ (jeden zweiten Freitag im Monat) berichtet.

Nach dem Bericht der Kassenprüfung und der Entlastung der Vorstandschaft wurden mit großer Mehrheit alle Vorstandsmitglieder der Gruppe A erneut gewählt: Martin Comos als Vorsitzender, Jörg Baum als Schriftführer, Uli Hoffmann als Abteilungsleiter Motorrad, Jugendleiterin Monika Müller und für die Liegenschaften Robert Philipp. Zusätzlich wurde ein neuer Abteilungsleiter Fahrrad gewählt, da Amtsinhaber Roland Hamm zurückgetreten war. Neu gewählt wurde Andree Körber. Zum Ab-



Ehrungen beim MSC Schatthausen: (v.li.) Reimund Wallum, Christel Oswald-Mosseman, die beiden neuen Ehrenmitglieder Anita Comos und Reinhard Philipp sowie der Vorsitzende Martin Comos. Foto: privat

schluss wurden Anita Comos und Reinhard Philipp aufgrund ihrer langjährigen Verdienste zu Ehrenmitgliedern er-

nannt. Die Laudatio hielt Christel Oswald-Mosseman und überreichte beiden eine Ehrenurkunde und ein Präsent.